

Märker Kinderstube: Trödelmarkt für Krankenhaus in Ghana

Aplerbeck. Die Elterninitiative Märker Kinderstube veranstaltete einen Trödelmarkt und will damit das Projekt „Hilfe für Krankenhausbau in Ghana“ unterstützen.



Innerhalb der Elternschaft wurde weiter gesammelt und so kam der stolze Betrag von 600 Euro zusammen. Gemeinsam mit den Kindern überreichte der Elternrat das Geld an Reinhard Wolbeck vom Projekt Krankenhausbau.

Von diesem Geld werden unter anderem drei Ventilatoren für die Mehrbettzimmer der Kinderabteilung gekauft. Das Besondere an diesem Projekt ist, dass Kinder, die jünger als fünf Jahre sind und deren Eltern sich die medizinische Behandlung nicht leisten können, eine kostenlose Versorgung erhalten.

Bereits zu St. Martin hatten die Kinder der Kita Kuscheltiere abgegeben, um diese den Kindern im Krankenhaus zu schenken.

Eine Erzieherin der Kita wird im April vor Ort sein, um gemeinsam mit dem Verein für zwei Wochen dort zu arbeiten und dann von den Fortschritten zu berichten.

Der Verein sammelt außerdem Kinder- und Erwachsenenbrillen und Bodys für Kinder bis zu einem Jahr. Diese Spenden können in der Elterninitiative Märker Kinderstube abgegeben werden. Weitere Informationen gibt es auf www.krankenhaus-ghana.com